

Twinning Projekt der GSSG in der nächsten Runde

Adopt a Zwillingsspaar!

29. Januar 2010 - Damit mehr Frauen aus Deutschland und den östlichen Ländern an der diesjährigen Welt-AIDS-Konferenz in Wien teilnehmen können, werden noch GeldgeberInnen gesucht.

Mit 7.500 Euro können zwei Frauen gemeinsam die Konferenz besuchen. Und sich als Twins („Zwillinge“) gegenseitig bei ihrer Arbeit zu HIV und AIDS unterstützen. Für einzelne Frauen ist es nicht immer leicht, sich in dem riesigen Angebot einer solchen Welt-Konferenz zurechtzufinden. Zu zweit wird es schon überschaubarer, es gibt automatisch mehr Austausch und Vernetzung. Vernetzung, die stark macht für die Arbeit. Zumal die Paare immer aus einer Frau aus Deutschland und einer Frau aus dem Osten bestehen.

Für insgesamt zehn Paare kostet das gesamte Twinning-Projekt rund 75.000 Euro. Darin enthalten ist ein Komplett-Paket für die Twins: Übernahme der Reisekosten, Unterbringung mit der Zwillingsschwester, Kongressgebühren, Verpflegung und nicht zu vergessen: Verbindung zu den Frauen-Organisationen, die den Kongress vorbereiten und vor Ort mit Aktionen und Angeboten vertreten sind.

Um als Twin nach Wien zu reisen, müssen die Frauen die Konferenzsprachen Englisch oder Russisch beherrschen. Außerdem müssen sie zur HIV-Community ihres Landes gehören und sich verpflichten, ihre Erkenntnisse nach der Rückkehr mit anderen zu teilen. Einfach gehaltene Bewerbungsbögen lassen sich von der Webseite der GSSG herunterladen.

Ausgewählt werden die Frauen von einer erfahrenen Fach-Kommission, in der neben weiteren Expertinnen auch GSSG-Gründerin Harriet Langanke und DAH-Vorstandsmitglied Sylvia Urban sowie die Ukraine-Expertin Dorle Miesala-Edel mitwirken.

Das Twinning-Projekt kann sowohl mit Spenden als auch mit Sponsor-Geldern unterstützt werden.

Weitere Infos: Harriet Langanke, 0221 – 340 80 40; harriet.langanke@stiftung-gssg.org